

PANEL SOBRE “LA ENERGÍA QUE NECESITAMOS”:

Central Hidroeléctrica Rucalhue participa en IRADE y enfatiza urgencia de acelerar proyectos de energía renovables

Una nueva versión del Encuentro Regional de Empresas de IRADE se desarrolló en Los Ángeles, región del Biobío. Durante la jornada en la que se abordaron temas relevantes para el desarrollo económico y social de la región del Biobío y para el país, se dio a conocer detalles del proyecto “Central Hidroeléctrica Rucalhue”, el cual generará 450 empleos en promedio durante su etapa de construcción.

El gerente legal del proyecto hidroeléctrico, Diego Vio, fue invitado al panel de conversación “La energía que necesitamos” junto a Julio Cuadra, Gerente de Asuntos Corporativos Zona Sur Engie donde dialogaron sobre la urgencia de acelerar proyectos de energías renovables y simplificar la tramitación de permisos para alcanzar prontamente una matriz energética diversa y sostenible bajo alianzas estratégicas público - privadas, en línea con la Política Energética impulsada por el gobierno del Presidente Boric.

En este espacio, Diego Vio destacó que la Central Hidroeléctrica Rucalhue es una central de pasada con embalse que generará 90 MW de energías limpias, sin consumir agua ni alterar el caudal del río, además de ser un elemento reactivador de la actividad económica, al considerar una inversión de USD 350 millones

El encuentro contó con la participación de Diego Vio, gerente legal de Rucalhue Energía, quien expuso sobre el proyecto hidroeléctrico que se ubicará entre las comunas de Santa Bárbara y Quilaco y que significará una inversión de USD 350 millones.



y tributación local por más de \$500 millones de pesos anuales, para las comunas de Santa Bárbara y Quilaco, por toda la vida útil del proyecto.

“El proyecto cuenta con RCA desde el año 2016, concesión eléctrica y más de 40 permisos sectoriales aprobados cumpliendo con los requerimientos que la normativa vigente exige, por lo que esperamos prontamente retomar su construc-

ción pues sabemos que será un aporte para el país y para el desarrollo local. De hecho, durante todos estos años hemos mantenido relación y trabajo con más de 25 organizaciones de la zona, especialmente de Santa Bárbara y Quilaco a través de distintos programas de inversión social en los ámbitos de empleo y emprendimiento, educación y formación, relacionamiento indígena y desarrollo

local”, explica Diego Vio, gerente legal de Rucalhue Energía.

La jornada también contó con la presencia de destacados actores del ámbito político, incluyendo al ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau; los senadores

Gastón Saavedra y Sebastián Keitel; las diputadas Flor Weisse, Johana Pérez, Karen Medina y Clara Sagardía; la delegada presidencial de la Provincia de Biobío, Paulina Purrán; y el alcalde de Los Ángeles, Esteban Krause, entre otros.

